
A Sua Eccellenza Prefetto di Salerno  

Dottor Francesco Russo 

Ai Commissari Prefettizi  

Comune di Pagani 

 

Egregi, 

visto l'aumento della diffusione dei casi positivi da Covid-19 sul territorio della città di 
PAGANI e dell'intera Provincia di Salerno, 

visto l'esiguo numero degli agenti del comando della Polizia Municipale del Comune di 
Pagani, 

visto che gli uomini della tenenza dei carabinieri di Pagani sono chiamati al controllo 
anche dei comuni di Sant'Egidio del M.A. e Corbara, 

considerato che tanti cittadini ancora non hanno compreso la gravità della situazione e 
continuano a stare per strada trasgredendo quelle che sono le direttive governative 

chiedo 

la presenza sul territorio paganese delle forze armate che contribuiscano ai controlli 
affinchè si rispettino le ordinanze ministeriali per il contenimento del contagio da Covid-19. 

Certo di un riscontro positivo alla mia richiesta, porgo distinti saluti. 

 

Il consigliere comunale 

ex Sindaco di Pagani 

Salvatore Bottone 

 


